

Un projet d'inspection médicale des écoles a été soumis par le comité spécial chargé d'étudier cette question, et des vœux ont été adoptés concernant l'organisation provinciale pour la lutte contre la tuberculose.

Comme on le voit, la convention des services sanitaires du mois de septembre 1913 avait mis à l'étude des questions d'hygiène publique susceptibles d'intéresser toutes les municipalités de la province et si l'on songe que cette convention comme celles qui l'ont précédée, avait été organisée dans l'intérêt des diverses municipalités, nous ne pouvons nous empêcher de regretter que la plupart d'entre elles n'aient pas songé à s'y faire représenter.

La prochaine convention aura lieu à Rimouski, en 1914. Les nouveaux officiers choisis sont: Président: L'hon. J.-B.-R. Fiset, sénateur, Rimouski; vice-président: Dr John Hayes, Richmond; secrétaire: Dr J.-A. Beaudoin, Lachine.

— :oo: —

## DE NOUVELLES STATISTIQUES SUR LES PHYLACOGÈNES

Les observations de 6324 malades traités par les phylacogènes nous ont été envoyés par des praticiens. Elles démontrent 5270 guérisons — 83%.

Cette assertion vient de paraître sous la signature de Parke, Davis & Co, c'est une affirmation qui vaut la peine d'être notée. S'il y a des médecins qui ont douté de l'efficacité des phylacogènes, ces 83% de guérisons devraient vite faire tomber leur scepticisme.